

NEWS

Satgas TMMD Kodim Pati Sabet MCK Desa Godo: Dinding Terpasang, Harapan Warga Menguat

Agung widodo - PATI.TNIAD.NET

May 14, 2026 - 12:05



Personel Satgas TMMD bersama warga kini fokus mempercepat penyelesaian pembangunan MCK milik warga bernama Dwi Adrian, Kamis (14/5/2026).

PATI- Pembangunan fasilitas mandi, cuci, kakus (MCK) dalam program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Reguler ke-128 Kodim 0718/Pati di Desa

Godo, Kecamatan Winong, terus menunjukkan progres positif. Memasuki tahap pemasangan dinding, personel Satgas TMMMD bersama warga kini fokus mempercepat penyelesaian pembangunan MCK milik warga bernama Dwi Adrian, Kamis (14/5/2026).

Di lokasi pembangunan, anggota Satgas TMMMD tampak bekerja bersama tukang dan masyarakat setempat memasang batu hebel sebagai material utama dinding bangunan. Proses pengerjaan dilakukan secara gotong royong demi memastikan pembangunan selesai sesuai target yang telah ditentukan.

Tahapan pemasangan dinding menjadi bagian penting dalam pembangunan MCK karena menentukan kekuatan serta kenyamanan fasilitas yang nantinya digunakan warga. Dinding yang sebelumnya belum tertutup kini mulai terpasang rapi dan menunjukkan perubahan signifikan.



Anggota Satgas TMMMD Reguler ke-128 Kodim 0718/Pati, Serka Joni Iskandar, mengatakan pengerjaan terus dilakukan secara maksimal agar fasilitas tersebut segera dapat dimanfaatkan masyarakat.

“Saat ini kami fokus pada penyelesaian pemasangan dinding hebel. Progres pembangunan berjalan sesuai rencana dan kami optimistis pekerjaan dapat selesai tepat waktu,” ujar Serka Joni Iskandar di sela kegiatan.

Menurutnya, pembangunan MCK bukan hanya sekadar pembangunan fisik, tetapi juga bagian dari upaya meningkatkan kualitas kesehatan dan kebersihan lingkungan masyarakat desa.

Program TMMMD di Desa Godo sendiri tidak hanya menasar pembangunan infrastruktur jalan dan fasilitas umum, tetapi juga menyentuh kebutuhan dasar

masyarakat, termasuk penyediaan sanitasi yang layak.

Pemilik rumah, Dwi Adrian, mengaku bersyukur rumahnya mendapat bantuan pembangunan MCK dari program TMMD. Ia menilai fasilitas tersebut akan sangat membantu keluarganya dalam menjaga kebersihan dan kesehatan sehari-hari.

“Kami sangat berterima kasih kepada bapak-bapak TNI yang sudah membantu pembangunan MCK ini. Semoga cepat selesai dan bisa segera digunakan,” ungkap Dwi Adrian.

Kebersamaan yang terjalin antara Satgas TMMD dan warga selama proses pembangunan juga menjadi gambaran kuatnya budaya gotong royong di tengah masyarakat pedesaan.

Melalui program TMMD Reguler ke-128, Kodim 0718/Pati berharap pembangunan fasilitas sanitasi seperti MCK dapat meningkatkan kualitas hidup masyarakat sekaligus menciptakan lingkungan yang lebih sehat, bersih, dan nyaman bagi warga Desa Godo.

(Agung)